
CONSEJO TERRITORIAL  
DEL DISTRITO DE SALAMANCA 

 
 

FECHA: miércoles 26 septiembre 2012, a las 18:30 
LUGAR: Centro Cultural Buenavista                                                        
MEDIOS EMPLEADOS 
PARA LA 
CONVOCATORIA: 

Tablón de Anuncios 

TIPO DE SESION: Ordinario 
PRESIDENTE: Ángel Herráiz Lersundi Presidente por delegación 

(Gerente) 
SECRETARIO: Susana Sotoca Sienes 

 
ASISTENTES: 

 
VOCALES VECINOS: 
2011 - Grupo político PP Mª del Pilar de la Riva Gil de Sola 

ANTONIO ESCUDERO COLL 
Juan Manuel García Gay 
INES CONSUELO RIVAS HERNÁNDEZ 

2011 - Grupo político PSOE Jesús González Fernández 
Concepción Mora Campos 

2011 - Grupo político UPyD Antonio Alcántara Lera 

 
 
ASOCIACIONES VECINALES: 
  

 
 
ENTIDADES: 
  

 
 
VECINOS ELEGIDOS ALEATORIAMENTE: 
  

 
 
REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 
  

 
 
INVITADOS: 
  

 
NO ASISTEN: 
VICEPRESIDENTE: Pedro López Arriba Centro Riojano de Madrid 
2011 - Grupo político IU ANTONIO GIMENO PEG 



NO ASISTEN: 
Asociaciones de Madres y 
Padres de Alumnos 

Ana María Irazabal González AMPA Amador de los 
Ríos 
Miguel Angel Martínez Martínez A.P.A. C.P. la 
Guindalera 

Mujeres Palmira Royo Conesa Asociación de Mujeres y 
Consumidores de Madrid (UNAE) 

Mayores, Jubilados y 
Pensionistas 

Aurelio Felipe Labajo Pelló Asociación de Jubilados de 
los Colegios Profesionales 

Carácter Social Federico Roncal Serra Aula Familiar 
Apoyo Mutuo Blanca Clavijo Juaneda Asociación Nacional del 

Alzheimer 
Medioambientales Manuel Martín Rodríguez Real Sociedad Canina de 

España - RSCE 
Comerciantes Angeles Rodríguez Méndez Asociación de Vecinos y 

Comerciantes Fuente del Berro 
Cooperación al Desarrollo José Enrique Delgado Manzanares Asociación de 

Cooperación Social - COOSOCIAL 
Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

Concepción Caballer Aranda 
Juan Antonio González Monseco 
Pablo Lozano Carrillo 
Eulogio Ortiz Sanz 

Consejo de la Infancia y 
Adolescencia 

Rosario Quesada Quesada 

Junta Local de Seguridad Matilde González Ruiz 
Centros Municipales de 
Mayores 

Sara Jimeno de Torres 

Consejero Técnico del 
distrito de Salamanca 

Ángel de Donesteve Velázquez-Gaztelu Consejero 
Técnico del distrito de Salamanca 

 Asesora de Cultura de distrito de Salamanca 
Tania Toledo Cuervo 
Asesora de Cultura de 
distrito de Salamanca 

 

 
RESUMEN DE TEMAS: 
Punto: 1.- Lectura y aprobación, si procede, del Acta del Consejo Territorial 
celebrado el día 19 de junio de 2012. 
Propuesta:  
Se aprueba el acta de la sesión anterior por unanimidad. 
Acuerdo:  
 
Votación:  
Aprobado por unanimidad 
 
Punto: 2.- Ruegos y preguntas. 
Tema tratado:  
D. Juan Manuel Garcia Gay, trata el tema de la participación ciudadana en el 
Consejo Territorial. Le responde el Presidente Suplente animando a que se creen 
fórmulas de participación ciudadana. 
 
D. Jaime Tarruel, pone de manifiesto las molestias que generan los actos en la vía 
pública del Distrito de Salamanca, como las que se han ocasionado recientemente 
en C/ José Ortega y Gasset por el evento de "Vogue Fashion Night", y sobre el 
lugar idóneo para hacer este tipo de propuestas. Toma la palabra el Presidente 
Suplente, lamentando las molestias que están puedan ocasionar, pero a su vez 



RESUMEN DE TEMAS: 
haciendo ver que debe existir un equilibrio entre las posibles molestias y los 
intereses de los comerciantes de la zona. Sobre el sitio idóneo para realizar estos 
actos hace ver que es una zona muy céntrica que favorece el éxito de este tipo de 
eventos y la proyección comercial de la zona. 
 
D. Jaime Tarruel, interviene de nuevo preguntando la falta de asistencia en los 
últimos Consejos de antiguos asistentes. Responde el Presidente Suplente diciendo 
que siempre que sea necesaria la presencia de estos miembros asistirán a estas 
sesiones. 
 
D. Jaime Tarruel, vuelve a tomar la palabra para comentar la problemática sobre 
las horas de salida de las discotecas de la zona de Castellana y Serrano, 
lamentando los desperfectos que se generan en la vía pública. Toma la palabra el 
Presidente Suplente informando de los operativos que se desarrollan los fines de 
semana para paliar este tipo de molestias, entre ellos la presencia policial. 
 
D.ª Concepción Mora, hace una reflexión volviendo a tratar la problemática de los 
eventos que se realizan en la vía pública, incidiendo en la diferencia de actos que 
se realizan dependiendo de la zona del Distrito de que se trate. Toma la palabra el 
Presidente Suplente para hacer ver que las posibilidades son las mismas en todas 
las zonas del Distrito y dando la palabra a D. Antonio Alcántara para que el mismo 
explique el tema de Vogue Fashion Night. 
 
D. Antonio Alcántara, recuerda la pregunta que realizó su partido en el pleno 
celebrado el día anterior en el que se trato dicho evento, comentando que están a 
la espera de conocer los resultados para saber si ha sido beneficioso o no para el 
Distrito y los comerciantes. 
 
D.ª Pilar de la Riva, toma la palabra para comentar que el Distrito no intenta 
dinamizar ninguna zona en particular del mismo, sino es donde las asociaciones de 
comerciantes o empresas proponen la realización de los eventos. Puntualizando el 
Presidente Suplente que siempre bajo previa autorización. 
 
D. Jaime Tarruel, hace una pregunta sobre los costes que le suponen al Distrito 
este tipo de eventos. El Presidente Suplente le responde comentando los servicios 
que tiene la obligación de prestar el Ayuntamiento por la afluencia de público que 
allí se concentra.  
 
Acuerdo:  
 
 

 
 
 
 


